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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, que seja encaminhada, por esta Egrégia
Casa de Leis, expediente ao Ilustríssimo Senhor, Secretário Municipal de Finanças. o Sr. Luiz Henrique

Maia de Paula, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, o Sr. Marcelo de Aguilar Iunes,

"Solicitando que sejam desenvolvidos as análises técnicas e
financeiras, assim como, todas as tratativas, cabíveis, relativas
aos valores, mensais, recebidos pelo Municipio de Corumbá/MS,
pela Compensação Financeira Pela Exploração de Recursos
Minerais - CFEM, decorrentes de explorações minerarias que
ocorrem no âmbito do Município de Corumbá/MS, visando
destinar, parte desses recursos, na aquisição e instalação de painéis
solares, que venham atender as necessidades, quanto ao consumo de
energia elétrica, do Hospital da Beneficência Corumbaense, sob
intervenção pública, no Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação, nos tem sido cobrada por diversos Munícipes Corumbaenses,
preocupados com a crise em que se encontra o Hospital da Beneficência Corumbaense e, todos, desejosos
que tais situações-problema, possam ser solucionadas, o mais rápido possível e que, tal Casa de Saúde
volte a atender à todos, de forma satisfatória.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Setembro de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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